

## Une Photo de Mariage

*« Mais nous tous, contemplant à face découverte comme dans un miroir la gloire du Seigneur, nous sommes transformés en la même image de gloire en gloire, comme par l'Esprit du Seigneur »  
(2 Corinthiens 3:18).*

Nous avons une photo June et moi, du jour de notre mariage dans le couloir de notre maison. Quand nos petits-enfants étaient très jeunes, nous leur avons demandé qui ils pensaient être la dame à la jolie robe blanche. Ils pensaient tous que c'était leur mère, notre fille Anna, car elles se ressemblaient tellement. Ensuite, nous leur avons demandé qui était le beau jeune homme et remarquablement mince sur la photo. À l'unisson, ils ont tous répondu : « Nous ne savons pas ! » J'ai expliqué que c'était moi, mais ils ne sont toujours pas convaincus jusqu'à ce jour. Sur le mur opposé à la photo, il y a un grand miroir. Lorsque j'ai regardé dans le miroir avec ma photo en arrière-plan, j'ai dû admettre à contrecœur que des changements mineurs avaient eu lieu.

J'aime revenir au jour où j'ai cru au Christ. Ce fut une journée de changement fondamental. Mais si je m'étais regardé dans un miroir ce jour-là, je n'aurais vu aucun changement dans l'apparence du jeune adolescent. Mais dans mon cœur, il y a eu un changement complet. J'étais né de nouveau. Dans un jour encore à venir, nous connaissons tous un changement mystérieux et glorieux au-delà de notre compréhension actuelle. Paul écrit à ce sujet dans 1 Corinthiens 15 : « Voici, je vous dis un mystère : nous ne mourrons pas tous, mais nous serons tous changés, en un instant, en un clin d'œil, à la dernière trompette. Car la trompette sonnera, et les morts ressusciteront incorruptibles, et nous, nous serons changés ». C'est le jour où nos corps corruptibles revêtent l'incorruptibilité et notre mortalité revêt l'immortalité. Le jour où « la mort est engloutie dans la victoire », et nous entrons dans toute la plénitude du salut que nous avons en Christ (vv.51-56).

En communion avec Paul, Jean décrit magnifiquement cette transformation. Il commence, « Voyez de quel amour le Père nous a fait don, pour que nous soyons appelés enfants de Dieu, et nous le sommes » (1 Jean 3:1). Et nous le sommes ! Comme les hommes et les femmes de foi dans Hébreux 11, nous sommes des « étrangers et des pèlerins » spirituels dans un monde qui ne nous comprend pas parce qu'il ne connaît pas notre

Sauveur. Jean souligne avec une joie évidente dans son cœur : « Bien-aimés, maintenant nous sommes enfants de Dieu » (v.2). Et il explique que le temps n'est pas venu de révéler la glorieuse réalité de qui nous sommes par l'amour de Dieu en Jésus-Christ. Mais nous savons que nous serons changés à sa ressemblance lorsque le Sauveur reviendra « Nous serons semblables à lui, car nous le verrons tel qu'il est » (v.2).

Cela fait plus de cinquante ans et je me suis marié avec June. Nous vivons de plus en plus le processus de vieillissement. Lorsque nous nous regardons dans le miroir, nous ne voyons plus les jeunes que nous étions autrefois. Mais Dieu « a brillé dans nos cœurs pour donner la lumière de la connaissance de la gloire de Dieu sur la face de Jésus-Christ » (2 Corinthiens 4:6). Nous contemplons dans un miroir spirituel « la gloire du Seigneur » et « nous sommes transformés en la même image de gloire en gloire » (2 Corinthiens 3:18). La grâce de Dieu nous transforme spirituellement en le peuple que nous deviendrons grâce à l'espérance purificatrice que nous avons en notre Sauveur (1 Jean 3:3). Nous ne devons jamais oublier que l'image que nous avons de nous-mêmes n'est pas la façon dont notre Père nous voit en Christ. Et nous devons encore expérimenter la merveille complète de Son amour manifesté dans notre salut.

**Gordon D Kell**